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出席報告
会員数75名 出席数 52名 欠席数 18名
出席免除会員 5名（荒川(雄)君、村上君、松本
（正）君、妹尾君、高林君）
出席率 75.34 ％
補正出席率前回 7/14 76.71％ 7/7 69.86％
欠席者
芦立君、足立（博）君、安達君、藤尾君、秦野（愛）
君、秦野（一）君、石井君、加来君、小谷（隆）君、
松本（啓）君、宮永君、長棟君、尾沢君、鷲見君、
杉原君、内田君、安井君、横山君
ビジター
来賓
第2690地区ガバナー 小林完治氏

〃 地区幹事 伏見正 氏
メーキャップ
足立（博）君、今出君、井上（博）君、石部君、木下
君、坂口君、植田（昭）君、上森(明）君、上森（英）
君（7/22米子中央ＲＣ）

今週のお祝い
夫人誕生祝：2日石部裕一君、4日足立日出男君、
8日林俊一君、20日永見吉平君、28日舩田正一
君 結婚記念祝：5日小谷隆則君、19日小谷維夫
君
スマイルＢＯＸ 61,000円（224,000円）
夫人誕生祝：足立（日）君、舩田君、林君、石部君、
永見君 結婚記念祝：小谷（維）君 本人誕生祝：
江原君、木下君、高橋君、豊嶋君 ガバナー公式
訪問：小林完治ガバナー 理事退任：坂口君、副
ＳＡＡ退任：細田君 理事就任：細田君 リーダー
就任：池淵君 娘の記事が先日、新日本海新聞、
山陰中央新報に掲載されました。鳥取県西部再
生資源協同組合の理事長に再任されました：佐
田山君 チラシを入れさせて頂きました：丹藤君
米子ビクターズが先週行われた中四国予選で優
勝し、東京ドームで行われる全国中学選手権0
ジャイアンカップに出場決定しました。：豊嶋君
皆生トライアスロンに完走できました。皆様のご声
援に心より感謝いたします。ありがとうございまし
た。：上森（英）

会長挨拶

大変暑い時期なりました。梅雨の終わりにはい
つも水害があり、日本国中で災害がありますが、
終わった途端に猛暑ということで水難事故などが
生じます。まだしばらく続くと思われますが、健康
に気を付けながらお過ごしいただけたらと思いま
す。この猛暑の中、日曜日にはトライアスロンが
行われ、上森会員が何とか完走されたそうです。
大変お疲れ様でした。さて本日は小林ガバナー
の公式訪問です。皆様にも今年度の運営方針
や事業計画を説明させていただきました。今日
はガバナーから色々なご示唆を頂くとともに、今
後の米子東ロータリークラブの参考に出来たら
いいなと思います。最後までよろしくお願い致し
ます。

幹事報告
１．８月ロータリーレート1ドル８８円
２．8/22（日）中海体験クルージング案内
３．7/28（水）19：00～夜間例会（家族納涼例会）

三井別館にて
４．例会変更のお知らせ

倉吉東ＲＣ7/29（木）夜間例会 ビジター受付あり

（事務局にて）
松江南ＲＣ8/ 2（月）早朝例会 ﾋﾞｼﾞﾀｰ受付あり
倉吉ＲＣ 8/3（火）会場変更 〃

（事務局にて）



７－９月行事予定

7/28 （水）納涼家族夜間例会（三井別館） 9/19（日）地区大会記念テニス大会（岡山）
8/25（水）臨時総会 9/22（水）夜間例会（観月） 阿南南ＲＣ来訪
9/  5 （日）会員増強・Ｒ財団合同セミナー（岡山）

《プログラム》

7/28 夜間例会（家族納涼例会）

小林ガバナー公式訪問例会

「地区チーム研修セミナー」「夢計画合同セミナー」「ＰＥＴＳ」「地区協議会」などを通し準備を進めて
まいりました。本年度は財団の夢計画プランが動き出して最初の年です。パイロット指定で地区の制
度・ルールが随分変わりました。
ガバナーとしてのスタンス
基本的なスタンス：質素・品格・心配り近年わが地区では会員が減少し、予算規模が縮小していま
す。そこで「節約モデル」をつくっておく必要があると考えました。徹底して節約・合理化をはかり、
「地区大会記念事業」も止めようと考えています。また、１．ガバナー月信のページ数の大幅カット
２．十数年続けた「少年サッカー大会」の中止 ３．新世代活動のＩＡＣ、ＲＡＣの予算カットをさせて
いただきます。
心のスタンス私は上からものを言うのでなく、皆さんと一緒に事を進めるガバナーでありたい。そのた
め「すすんで参加しよう」という地区スローガンを選びました。
地区およびクラブが直面する課題 － 変化の必要性
《地域や世界で長期のプログラムを行う》《長期の計画を立てるクラブを増やす》《長期計画やビジョ
ンをクラブが持つようにする》などの文言は、単年度主義・離脱の願望と読めるでしょう。新制度は単
年度制を超えた設計になっており、次のスペンディング・プラン作成では、次期執行部だけでなく、
現執行部も「チーム」に参加することが望ましいかもしれません。第２のポイントは若返り策です。《刷
新力・柔軟性》《リーダーを育てる》など、若返りへの希求がみられます。
ＶＴＴ地区テーマ「ＣＫＤ」について
これまでのＧＳＥプログラムを修了し、新たにＶＴＴ(職業研修チーム)プログラムに移行します。両者
の違いは、職業研修に的を絞ったプロジェクトで、ＧＳＥが地区予算を用いるのに対し、ＶＴＴは相手
地区がＰ指定地区であればＲ財団予算(ＧＧ)が使える利点があります。テーマは６つの重点分野のう
ち「疾病予防と治療」を選び、《慢性腎臓病》(ＣＫＤ)に絞りました。派遣チームは医師・看護師・保健
師・管理栄養士などの専門メンバーのほか、報道関係者の参加を得て来年３月にボストンを訪問し
ます。そして４月には７９３０地区のチームが来訪します。２６５０地区も相乗りの申し入れがあり、最終
的に３地区共同のプロジェクトとして実施することになりました。

《次回プログラム》




